

SD MBF Al-Adzkiya Wonosobo Mewisuda 80 Penghafal dan Pembelajar Al-Qur'an

Senin, 18-06-2023

Muhammadiyah.or.id. Ahad 18 Juni 2023 SD MBF Al-Adzkiya mewisuda 80 enghafal dan pembelajar Al-Qur'an. Salah satu upaya dalam mewujudkan visi sekolah yakni terbentuknya pribadi muslim yang berkualitas dan berwawasan global dengan cara mendidik dan mengajarkan ilmu pengetahuan dan ketrampilan, SD Muhammadiyah Bilingual Fullday (SD MBF) Al-Adzkiya Wonosobo juga mengajarkan Al-Qur'an kepada peserta didiknya. Selain sebagai manifestasi mewujudkan visi sekolah, Al-Qur'an juga diajarkan sebagai fondasi utama bagi peserta didik dalam mengemban amanah sebagai khalifah untuk memakmurkan bumi. Diantara komitmen tersebut adalah dengan cara mencetak peserta didik agar menjadi orang yang pandai dalam mempelajari, menghafal dan mengamalkan Al-Qur'an.

Sebagai bentuk apresiasi para peserta didik dalam mempelajari, menghafal dan mengamalkan Al-Qur'an, SD MBF Al-Adzkiya selalu mengadakan acara wisuda khotmil dan tahfidz setiap tahunnya. Kegiatan Wisuda Tahfidz dan Khotmil Al-Qur'an tahun ini dilaksanakan pada hari Ahad (18/6/2023) dengan tajuk *Graduation Ceremony of Khotmil and Tahfidz Al-Quran Al-Adzkiya Elementary School: Al-Qur'an as The Way of Eternal Salvation and Happiness*. Kegiatan ini dilaksanakan di Gedung Poedjiharjo Kampus 2 Universitas Sains Al-Qur'an Jawa Tengah Wonosobo. Kepala SD MBF Al-Adzkiya, Fauzan Nasrullah S.Pd menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan penyemangat untuk peserta didik dan bentuk ungkapan terimakasih kepada wali peserta didik.



"Kami berharap melalui kegiatan ini dapat menjadi penyemangat bagi peserta didik untuk semakin semangat dalam memegang Al-Quran dan menjadikannya sebagai pegangan hidup sepanjang hayat. Dengan acara ini mari kita agar lebih semangat dalam menjadikan Al-Qur'an ini sebagai pegangan kita karena dengannya kita akan selamat dan bahagia di dunia dan Akhirat. Tak lupa kami juga mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada para bapak ibu wali siswa yang bersama-sama telah ikut serta membina anak-anak sehingga dapat menjadi para generasi penghafal Al-Qur'an yang selalu mencintai Al-Qur'an" Ujar Fauzan.

Prosesi wisuda yang dihadiri 240 peserta yang terdiri dari wisudawan dan wali siswa ini berlangsung

dengan lancar dan penuh khidmat. Kegiatan wisuda diawali dengan kirab wisuda kemudian dilanjutkan dengan pembukaan yang terdiri dari pembacaan ayat suci Al-Qur'an, menyanyikan lagu Indonesia Raya dan Mars Muhammadiyah, dan dilanjut dengan sambutan dari Kepala Sekolah serta Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Wonosobo. Sementara proses wisuda khotmil dan tahfidz dilaksanakan dengan membacakan surah At-Takatsur hingga Al-Fatihah secara tartil serta pembacaan doa khotmil Qur'an. Kemudian dilanjutkan dengan demonstrasi khotmil Al-Qur'an dan Tahfidz Al-Qur'an dimana wisudawan diuji dengan berbagai pertanyaan dari para penguji dan tamu undangan.

Setelah prosesi tanya jawab, acara dilanjutkan dengan penyerahan ijazah oleh Kepala Sekolah. Setelah itu kegiatan diakhiri dengan penyerahan hadiah untuk para wisudawan terbaik dan dilanjutkan dengan penyampaian kesan dari perwakilan wali siswa. Acara diakhiri dengan tausiah dan pembacaan doa penutup. Selain berjalan dengan lancar dan penuh khidmat, kegiatan wisuda juga mendapatkan respon positif dari wali peserta didik. Salah seorang wali siswa dari Elzaira Kanaya yakni Rini Hidayati turut mengapresiasi kegiatan ini.

"Terkait acara ini kami berikan apresiasi yang sangat bagus dan memberikan nilai positif terkait tahfidz dan khotmil, insyaallah ini akan memberikan motivasi lebih bagi anak-anak untuk meningkatkan tahfidz dan khotmilnya. Kami sebagai orangtua hanya bisa menyampaikan jazakumullah kahairan kastisa atas motivasi dan bimbingan dari ustadz dan ustadzah SD MBF Al-Adzkiya" (Fauzi)